

梅雨の季節に入ります



6月になると、梅雨の時期に入ります。草花にとっては恵みの雨ですが、子どもたちは外遊びができずに、室内で過ごす日が続くことになりそうです。体調を崩しやすい時期でもあるため、御家庭でも、手洗い・うがいの徹底やしっかりとした睡眠等の体調管理をお願いいたします。また毎日、水筒、ハンカチやタオル、ティッシュ等の準備もよろしくお願いいたします。

6月の学習予定

国語 漢字の広場、一つの花 他
書写 字の形、筆順と図形
社会 水はどこから
算数 わり算のしかたを考えよう
角の大きさの表し方を調べよう
理科 電気のはたらき
英語 I like Mondays.
音楽 いろいろなリズムを感じ取ろう

図工 むすんでつないで
体育 体力テスト
フラッグフットボール マット運動
総合 だれもが住みよい街づくり
道徳 がんばれ、ほくのからだ！
いっしょになって、わらっちゃだめだ 他
学活 むし歯の予防 雨の日の過ごし方 他



お知らせ

①新体カテストについて

9日（月）に新体カテストを行います。体調を整えてできるよう、前日は早めに寝るなど御配慮をお願いいたします。また、毎日水筒も忘れずに持たせていただきますようお願いいたします。

②心の相談旬間（教育相談）の実施について

今年度も、お子さんのよりよき成長を願い、お子さんと担任が、業間や昼休みを活用して教育相談を実施します。全児童を対象に年3回実施します。第1回目は、6月2日～6月11日までの7日間で行います。お子さんのことで何か心配なこと等ありましたら、あらかじめ担任までお知らせください。

③授業参観について

25日（水）に授業参観並びに学級懇談会を行います。直接交流し合える場を設け、子どもたちのさらなる成長につなげていきたいと考えております。お忙しいところ恐縮ですが、ぜひお越しください。学校でのお子さんの様子を御覧いただきたいと思います。

なかよしコーナーにこここ

道徳の「どんでん橋のできごと」では、よく考えて行動することについて学習しました。やっではいけないと分かっているのに、友達に誘われたり、楽しい気持ちを抑えきれなくなってしまうと、やっしてしまう弱い心をもつ自分がいることに気付きました。この気づきから、自分で考え、弱い心に打ち勝つ自分になることが大切であると学びました。